



VERLAG KARL ALBER

Von der Macht der Realität



Realität als Macht

Epistemologische, ideologiekritische und theologische Aspekte einer Philosophie der Macht

Von Ekaterina Poljakova

2023, 719 S., geb., 149,- €

ISBN 978-3-495-99581-5

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99581-5

Was ist Realität? Was bedeutet es, real zu sein? Die Fragen scheinen heute aktueller und zugleich schwieriger als je zuvor. Die Auffassung der Realität als Macht, im Unterschied zur Realität als neutraler Gegebenheit oder als Geflecht verfügbarer Interpretationen, öffnet einen neuen Zugang zu brennenden Fragen der Gegenwart – zu der Frage nach der Motivation eines Wissens, das mit dem neuzeitlichen

Streben nach Vorteil und Nutzen nicht zusammenfallen würde; zu dem Problem, wie man nicht nur den alten, sondern auch den neuesten Ideologien widerstehen könnte; zu unserem Selbstverständnis als freie Menschen, die Spielräume für ihre Handlungen suchen. Indem der vielfältige Sinn der Macht untersucht wird, erhält das alte philosophische Problem der Realität immer neue Wendungen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

On the Power of Reality



Realität als Macht

Epistemologische, ideologiekritische und theologische Aspekte einer Philosophie der Macht

By Ekaterina Poljakova

2023, 719 pp., hc., € 149.00

ISBN 978-3-495-99581-5

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99581-5

What is reality? What does it mean to be real? The questions today seem more topical and at the same time more complicated than ever before. The concept of reality as power, distinct from reality as the neutral given or as a mesh of available interpretations, opens up a new approach to the burning questions of the present – to the question of the motivation of knowledge which does not coincide with

the modern quest for profit and use, to the problem of resisting not only the old but also the new ideologies, to our self-understanding as free human beings seeking new scope for their actions. The exploration of the multifaceted meaning of power enables the old philosophical problem of reality to gain ever new turns.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

